

Forums pour l'entourage

## je ne sais pas quoi faire???

Par Profil supprimé Posté le 29/03/2013 à 13h26

bonjour à tous

il y a un mois nous avons été convoqué par la gendarmerie le num de portable de notre fils de 15 ans se trouver dans le portable d'un dealer.

Nous avons appris que notre fils fumait des joins depuis plus d'un an, nous étions effondrés,nous n'avions rien remarqué. Notre fils est un bon sportif foot, gym muscu, depuis qu'il est tout petit il ne pense qu'au sport,il est câlin,très drôle à la limite des comiques de la télé n'aime pas trop les jeux vidéo,pas très bon à l'école(cause dyslexie)mais il gère bien.

Il nous a promis qu'il ne recommencera plus que c'était pour faire comme les copains et comme je suis gentille et gentille je l'ai cru,nous l'avons puni de portable de copains de sorties pendant une quinzaine de jours

Je pensais cette affaire réglée mais hier il est revenu complètement Stone,leur teint blanc et les yeux bizarre et nous avons réussi à le faire parler il avait recommencé nous avons discuté longtemps, nous avons pleuré, il a de nouveau juré sur la tête de toute la famille moi je ne suis pas croyante mais mon mari oui imaginez la déception qu'il a pu ressentir,il jure qu'il ne se drogue pas, il jure qu'il arrête.

J'ai empêché mon mari de lui mettre une correction parce que je pense que le dialogue fait tout.

Mais s'il nous ment tout le temps et qu'il se moque de nous, dois-je laisser faire mon mari?? j'ai reçu des fessées dans mon enfance et cela me recadrerai le idées .

Nous avons pensé à un centre de désintoxication mais J ai vu dans le forum que le soir au centre ils se retrouvent pour fumer des joins donc ???? ce n'est pas un mauvais garçon ,il est gentil, n'est pas trop tôt pour un centre ???

Mon histoire doit vous paraître banal mais pour nous on vit l'enfer peut-on se débarrasser de la drogue une fois qu'elle est entrée dans un foyer???

depuis hier je pleure tout le temps dois je prendre des calmants pour contrôler mes émotions je me suis sortie d'un cancer il y a 3 ans, je croyais avoir connu le pire mais je m'aperçois que quand un de nos enfants nous ment, c'est la pire des choses perdre la confiance de son enfant,ne plus croire en ce qu'il dit,cette sensation est épouvantable.

Devons nous aller consulter un spy??

Svp aidez moi à y voir plus clair j'ai un autre garçon de 12 ans encore plus câlin que son frère et ce qui se passe le perturbe beaucoup.

merci de tout coeur .

Des parents qui souffrent

## 9 réponses

---

Profil supprimé - 03/04/2013 à 14h30

Bonjour,  
d'abord désolé de ne pas avoir pu répondre à votre msg plus tôt mais le boulot .....  
je sais que c'est facile de voir les choses de extérieur, mais bon je vais vous donner mon avis sans jugement ni solution.

De ce que j'ai pu lire, vous êtes une famille soudée mais cet événement l'a ébranlé !!  
Vous avez eu bien plus dur personnellement me semble - t il donc là il faut vous battre de la même manière mais tous ensemble.

Il veut ( il a promis ) se sortir du produit, il a la chance de vous avoir et oui je crois qu'il faut voir un médecin addictologue pour bien lui faire prendre conscience du problème. C'est anonyme et gratuit. Vous recherchez CSAPA sur internet avec votre N° de département vous trouverez.

Mais pas de centre de désintox pour lui !!!

Par contre une " correction " me semble pas être une solution surtout en phase ado ou la punition n'est absolument pas une réponse, bien au contraire.

Le dialogue journalier est peut être à instaurer sans pour autant saouler.

Attention que votre fils ne soit pas dans un groupe ou il a la " pression " des autres et ou on le pousse à consommer pour ne pas subir l'exclusion ( ca arrive !! )

Ne perdez pas la confiance de votre fils, il fume oui, certes mais il le reconnaît et désire s'arrêter donc de l'aide familiale, du dialogue, de l'amour et ... l'aide du médecin addictologue ?

Faites lui lire les témoignages du site.  
attention à ce genre de produit qui peut déclencher des maladies sous-jacentes ( schizo, parano, etc )  
Je pense que le fait que son numéro de tph soit dans le répertoire de " son " dealer( ??? ) doit le faire réfléchir, attention au tribunal !

Rappel à la loi la première fois puis les suivantes s'intensifient ....

Quand à son frère, 12 ans cela le perturbe certes mais il faut lui en parler, il peut lui aussi aider son frangin ! J'espère ne pas avoir été trop brouillon, mais sachez que beaucoup de personnes sont dans votre cas et le souci de produit de votre enfant va certainement vite s'arrêter.

Nous tenir au courant ????  
Bon courage a vous

Profil supprimé - 03/04/2013 à 17h50

Je vous remercie pour votre réponse.  
Effectivement nous avons affronté un problème de santé grave mais rien de comparable avec ce que vivons actuellement.  
J'étais seule (en plus de ma famille bien sûr mais on est toujours seule avec sa maladie )à affronter ce cancer et je n'avais aucune influence, aucune tentation néfaste autour de moi, alors qu'un ado ne sais pas ce qu'il veut, il se cherche et tente tout, pour faire comme les copains.  
Mais nous discutons un peu tout les jours avec notre fils en lui faisant rappeler sa promesse, car au collège et au stade de foot, il est susceptible de rencontrer des personnes qui vendent de la drogue.  
Je vais aller sur le site et nous irons voir ce spécialiste.  
Par contre notre fils nous a dit, où, lui et son copain c'était procuré de la drogue il y a une quinzaine de jours, il s'agit d'un jeune de 20 ans qui habite juste à côté de chez nous. Moi je voudrais aller parler aux parents, (qui d'après la maman du copain, sont au courant que leur fils vend de la drogue) mais mon époux dit qu'il vaut mieux prévenir la gendarmerie directement.  
Nous avons un dilemme pouvez vous me dire s'il y a une solution car nous ne pouvons pas laisser ce jeune faire son trafic à deux pas de chez nous.  
Merci pour tous les conseils que vous pourrez me donner

Profil supprimé - 04/04/2013 à 08h43

bonjour,  
ns sommes nous memes confrontés à ce problème. Il y a quelques temps ns avons appris que notre fils bientot 18 ans consommait du cannabis. En fait ayant ds doutes depuis quelques temps ns en sommes aujourd'hui surs. Au départ anéantis et ne sachant que faire ns avons demandés conseils auprès de plusieurs personnes. Donc les premières réflexions ont été que ns avions manqué d'autorité et qu'il méritait "qu'on lui en colle une bonne " mais moi je reste convaincus que la violence n'arrange rien. Donc je me bats contre ça. Il est devenu très agressif, nous insulte à tout va , et ne nous parle plus du tout à part pour ns insulter . Nous essayons tant bien que mal de renouer un dialogue mais sans grande satisfaction. Ce silence est le résultat que ns sommes allés trouvés ses revendeurs beaucoup plus agés que lui , donc avons nous bien fais ou mal fais je n'en sais rien mais ns ne pouvions pas restés les mains croisés a le regarder se détruire . Donc ça ne lui a pas plu. Nous essayons de lui expliquer que nous l'aimons et que pour nous c'est impossible de savoir et de ne rien faire. Si vous avez encore un dialogue usez en , dialoguez sans cesse car c 'est un monde vraiment à part, après dites vous que de toute façon ses revendeurs reviendront à la charge ils ne laisseront pas tomber si facilement , je ne suis pas des meilleurs conseils mais je suis une maman tout comme vous !

Profil supprimé - 04/04/2013 à 12h55

Franchement ... pas évident de prendre la décision mais perso oui, je préviens les forces de l'ordre ( certes il peut y avoir des gens contre , mais il ne s'agit aucunement de délation !!! ).

C'est dans le voisinage, les tentations pour votre fils sont d'autant plus grandes, sa santé, son avenir sont en jeu donc pas de petits moyens pour enrayer cela. Si cette personne revend il cause le même souci à d'autres familles.

De plus votre fils est mineur et lui est majeur !!!!!

La peine encourue est bien plus lourde !

Il n'est pas concevable de laisser faire !

Maintenant si vous voulez plus d'infos, pour la marche à suivre, me contacter par message privé ou mail. Je ne connais pas les démarches voir avec le modérateur.

Je ne fais plus que de la prévention mais des trafics ne peuvent être laissés viables ....

Mais suite au message initial, c'est la gendarmerie qui a trouvé le numéro de votre fils dans le tph du dealer ( le voisin ??? ) et il n'y a pas eu de suite pour cette personne ???

Profil supprimé - 09/04/2013 à 10h56

bonjour, pour répondre à votre question non ce n'était pas la même personne le num de mon fils se trouvait dans un portable d'un de ses camarade de classe lui par contre à était renvoyé du collège.

Celui qui habite à coté de chez nous n'avez aucun rapport avec mon fils pour la première fois ,je pense qu'ils ont du se rencontrer plus tard.Mais quand je ne sais pas et où je ne sais pas non plus.

Il paraît après plusieurs jours de recherches qu'il se retrouvent en groupe soit au terrain de foot dans le blaid d'à côté soit à la sortie du collège(je ne les ai jamais vu car je poste devant le collège depuis que je suis au courant) de notre fils de 12 ans .

Mais nous en avons rediscuté avec mon mari et effectivement je pense que de le dire à la gendarmerie seraï plus bénéfique que dans parler aux parents de ce jeune adulte.Nous parlons toujours avec notre fils nous avons un peu alléger les punitions car il regrette vraiment mais je n'ai toujours pas confiance lorsqu'il s'éloigne de la maison j'ai toujours une boule au ventre dés que je le vois mettre son blouson.

De plus j ai repris mon travail et je ne peu plus surveiller le collège et les jours ou les enfants sont en congés ils sont libre de faire se qu'ils veulent puisque nous ne sommes pas là, mêle si l'on donne des consignes je ne suis pas rassuré de le laisser seul avec son petit frère.

Je vous tiendrai au courant de se que dira la gendarmerie lorsque nous irons les voir je vous remercie de tous les conseils que vous me donnez.

Ce qui me rassure un peu c'est que notre fils n'est pas méchant et qu'il est ouvert pour le dialogue même s'il ne parle pas beaucoup en ce moment, il nous fait beaucoup de câlin et cela me rassure.

A moins que cela ne soit une ruse pour détourner mon attention ?????

Comme vous pouvez le constater avant je n'avais aucun doute sur les sentiments maintenant je doute tout le temps et je crois que c'est cela le plus douloureux.

C'est "marrant" les émotions, de la peine je passe à la colère et de la colère je passe à la douleur, que sera la suite????

Profil supprimé - 09/04/2013 à 16h17

Merci elo 62100 Je ne pense pas que la violence résout les problèmes ,nous n'avons pas élevés nos enfants avec de la violence et tout ce passer bien jusqu'à maintenant.Je ne pense pas non plus que l'éducation des enfants soit en cause que ce soit pour vous ou pour nous il y aura toujours des personnes mal intentionnées qui pour gagner de l'argent facilement feraient n'importe quoi,même faire du mal aux gens je crois encore à la bonté humaine mais je fais plus attention maintenant,

Je crois que vous avez fait ce que votre conscience vous disez de faire en allant parler avec le dealer de votre fils,je voulais faire la même chose mais mon mari m'en a dissuadé,et maintenant je pense qu'il a eu raison pour éviter que cela ne retombe sur notre fils.

J'espère que vous allez renouer le dialogue avec votre enfant il est plus vieux cela ne sera pas évident je pense mais il faut être patient et lui donner de l'amour le plus possible, je crois que pris au début la drogue peut être combattue,et que l'on peut reprendre une vie normale avec nos enfants.

Mais peut être est ce que j'espére au plus profond de moi et que je me fais des idées, le temps nous le dira . merci de votre soutien.

Profil supprimé - 02/05/2013 à 19h47

bonjour l'adolescence est 1 passage difficile et maintenant avec le cannabis que l'on trouve si facilement et les cachets comme le valium et le subutex ce n'est pas très cher et (es mauvais copains )sont toujours là pour en procurer aux jeunes et les inciter à consommer .les ados ont l'impression de gérer leur consommation mais s'ils vivent des drames familiaux ou des moments de dépression bien souvent ils n'en parlent pas à leurs parents et c'est là où est le danger.en plus je peux vous dire que les jeunes dealers sont peu ou pas punis. ne baisser pas les bras,et ne croyez pas tous ce que dit votre fils car ils savent si bien mentir car ils ne se rendent pas compte des dangers qu'ils cotoient mais malgré tout il faut quand même faire confiance car on ne peut être toujours derrière eux ,faites-vous aider et au besoin essayer de convaincre votre fils d'aller voir 1 psy(a la hauteur ) je vous souhaite bon courage je sais que c'est très difficile à vivre  
annedu52

Profil supprimé - 17/05/2013 à 23h49

Mais je trouve qu'il est compréhensible que votre fils n'apprécie pas que vous alliez prendre contact avec son dealer. Il faut aussi se dire que peut-être votre enfant ne fume-t-il pas beaucoup ? Et dans ce cas-là il n'y a pas à s'inquiéter. Il est normal que vous soyez désespérée en tant que mère mais énormément de jeunes fument de temps en temps, après, tout est une question de quantité. De plus il est normal que l'enfant refuse d'en parler s'il sent que cela vous angoisse, essayez peut-être une approche plus compréhensible et ouverte, donnez lui de l'amour, sensibilisez-le, mais surtout je pense qu'il ne faut pas essayer d'interdire ou de le gronder car cela ne fera que l'exaspérer. Je vous souhaite du courage !

Profil supprimé - 24/05/2013 à 15h10

blueajja ,je ne suis pas d'accord cela me choque que vous disiez que cela n'est pas grave et que tout dépend de la quantité.

Je pense que quelque soit la quantité la drogue est néfaste (comme l'alcool ou le tabac),mais c'est illégal et je n'est pas envie que notre fils (parce qu'il est jeune et qu'il fait comme les copains) doit finir en prison pour détention de drogue ou qu'il devienne dépendant de cette cochonnerie.

De plus nous pensons qu'il ment de plus en plus, il fume en cachette, on le sent , on lui dit et il nous regarde droit dans les yeux en nous disant que cela n'est pas vrai .

donc même si se droguer n'est pas important pour vous si on en prend en petite quantité cela fait quand même du dégât avec des répercussions, les mensonges et en plus on a de moins en moins confiance et cela détruit une famille.

Nous entourons notre fils de tout l'amour que nous pouvons, nous le laissons sortir avec des amis,mais cela n'empêche pas de se poser pleins de questions.

Ce week end il va en soirée et veut dormir la bas avec les autres il fait la tête car nous ne voulons pas qu'il y dorme, tant pis je préfère qu'il me fasse la tête mais j'irai le chercher tard ou tôt le matin (il faut quand même qu'il s'amuse un peu) cela le freinera dans ses délires moins d'alcool et moins de drogue.On voit tellement d'émission à la télé ou les jeunes en sortie font des overdoses, alors non quelque soit la quantité qu'il fume nous ne l'acceptons pas.

Je pense que c'est mon devoir de mère de protéger mon fils et de vouloir le voir grandir vivant et en bonne santé.

Désolée si j'ai était un peu dur mais cela me révolte quand j'entends quelqu'un dire c'est pas grave, c'est des jeunes, c'est la société, c'est la crise, comment font il pour ce "la" payer ces jeunes???